

Chers membres de Rowing Canada Aviron,

Je vous remercie de me donner l'occasion de me présenter comme candidate à un poste de directrice au sein du conseil d'administration de RCA.

Je suis impliquée dans l'aviron depuis 1982 en tant qu'athlète et entraîneure dans les écoles secondaires, les universités, les clubs et au sein de programmes provinciaux, nationaux et de catégorie maîtres. J'ai été entraîneure-chef au Collège Havergal de Toronto de 1994 à 2001 et j'occupe les rôles d'entraîneure et d'athlète de catégorie maîtres depuis 2004 au sein du Toronto Sculling Club, un club que j'ai aidé à mettre sur pied. Mon aventure dans le monde de l'aviron se poursuit donc, tout comme mon désir de redonner au suivant.

Je crois qu'Aviron Canada amorce une période charnière. Un nouveau chef de la direction sera choisi et un nouveau plan stratégique sera élaboré. RCA a deux grandes priorités qui sont intimement liées : les membres — associations provinciales, clubs et membres individuels ; et l'équipe nationale — équipes juniors, U23 et seniors. Le Canada possède une riche histoire en aviron. Pour que le Canada demeure une grande nation d'aviron, les clubs, les associations provinciales et l'équipe nationale doivent travailler efficacement ensemble et se compléter les uns les autres, sous la direction de RCA en tant que partenaire de confiance.

Les membres ont exprimé leurs inquiétudes en lien avec le manque de consultation, de dialogue et de transparence entre la direction de RCA et les membres. La présence et la performance du Canada aux Jeux olympiques et aux Championnats du monde d'aviron de 2024 démontrent la nécessité pour la direction de RCA de procéder à un examen de la haute performance.

Je crois que tout le monde s'accorde à dire que des changements sont nécessaires. Il y a certainement des opinions divergentes sur les changements qui doivent être envisagés et sur la priorité accordée à chacun de ces changements. RCA compte sur plusieurs membres qui possèdent une expérience pouvant être utile pour définir la voie à suivre pour l'aviron au Canada. Un engagement accru entre la direction, le conseil d'administration et les membres de RCA favorisera l'ouverture et la transparence face aux défis et aux possibilités. Cet engagement aidera aussi à la collaboration entre RCA et ses membres au moment de planifier les prochaines étapes.

Jusqu'à récemment, j'étais chef de la direction de Paiements Canada, une société à but non lucratif financée par ses membres, et je sais à quel point la voix des membres est importante pour guider la direction et le conseil d'administration. J'ai dirigé des initiatives de transformation au niveau corporatif et je possède une grande expérience en matière de gouvernance et de gestion du changement. J'ai travaillé en étroite collaboration avec des organisations de différentes tailles qui avaient souvent des besoins et des objectifs stratégiques différents et avec qui j'ai réussi à résoudre des problèmes complexes. Je suis reconnue comme une leader inclusive, stratégique et dynamique et comme une joueuse d'équipe.

J'espère mettre à profit mon expérience professionnelle et mon expérience en aviron pour soutenir le conseil d'administration et les membres de RCA durant cette période charnière. Je tiens à remercier les membres qui ont appuyé ma candidature et tous les membres de RCA pour leur attention.

Cordialement,

Tracey Black